

60/60 DIPENDA

CEC ONG partenaire du projet 60/60 de Skinfam'Arts

Lancé à l'occasion des 60 ans de l'indépendance du Congo, le projet « 60/60 » recueille les points de vue de 60 afro-descendants belges sur l'indépendance, en questionnant différentes thématiques :

- L'interculturalité et la gestion des mémoires plurielles ;
- L'insertion citoyenne ;
- Les relations intergénérationnelles au sein des familles de migrants ;
- L'identité assumée, ou comment concilier l'Afrique et la Belgique en eux.

À partir du 30 juin 2020, retrouvez, tous les mardis et vendredis, de nouvelles vidéos sur la chaîne YouTube de Skinfam'Arts https://www.youtube.com/channel/UCrJNn-iRuBCrenl-ijL_QA et sur Facebook <https://www.facebook.com/congolisation/>